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Il ministro a un convegno organizzato a Cividale dalla Confindustria: presenti alcuni studenti dell’ultimo anno delle superiori

Sacconi parla di lavoro ai ragazzi
Il rettore dell’ateneo di Udine ha richiesto al governo investimenti per l’università

Recentemente si è tenuto a
Cividale un congresso organiz-
zato dalla Confindustria Friuli
Venezia Giulia riguardo al te-
ma “Più industria, più lavoro”,
acuihapresoparteancheilmi-
nistro del Welfare, Maurizio
Sacconi. All’incontro ha parte-
cipatoancheunnumeroristret-
to di studenti che frequentano
l’ultimo anno di scuola di alcu-
ni istituti superiori della pro-
vincia di Udine.

È spettato al sindaco di Civi-
dale, Stefano Balloch, ad apri-
rel’incontroconlapresentazio-
nedegliospitidellaconferenza
e,inseguito,introdurreletema-
tiche riguardanti l’industria lo-
cale,perlaquale–hasostenuto
– c’è bisogno di aiuti concreti
durantequestoperiododicrisi,
inparticolaresotto forma di in-
vestimenti mirati, per scongiu-
rarne la delocalizzazione.

È seguita la proiezione di un
filmato che riassumeva, con
una serie di immagini, lastoria
dell’industria italiana dal 1910
al 2010.

Ha preso, dunque, la parola
il presidente di Confindustria
del Friuli Venezia Giulia, An-
dreaLuci,chehabrillantemen-
teesposto iproblemi cheafflig-
gono l’industria regionale, ri-
portando dati statistici riguar-
danti lacrescitadelnostropae-
se rispetto alle altre realtà nel-
l’Unioneeuropea,esofferman-
dosi, in particolare, sulla scuo-
la che deve garantire una pre-
parazioneottimaleaglistuden-
tie,soprattutto,deveesserevol-
taacrearepersonecompetenti
eadattabiliallarichiestaattua-
ledi lavoro.A talproposito,Lu-
ci ha ricordato come con i con-

trattiatermine,nonostantepre-
vedanomoltaflessibilitàdapar-
tedellavoratore,sipossainpar-
te combattere la disoccupazio-
ne.Ha aggiunto, inoltre, che bi-
sognaintrodurreilsistemame-
ritocratico, nel quale la perso-
na che vede riconosciuti i pro-
pri sforzi ha uno stimolo in più
peresseresemprepiùprodutti-
va. Successivamente, riguardo
ai giovani, ha dichiarato che
uno strumento utile potrebbe
essere l’apprendistato che, no-
nostante fosse utilizzato negli
anni passati, è da tempo messo
da parte, pur rappresentando
unaiutoimportanteperi“lavo-
ratori di un domani”. È infatti
unottimosistemaperintrodur-

re i giovani nella “realtà” di
un’aziendaeperfarcapireloro
come funziona in tutte le sue
parti.

In seguito a questo interven-
to è nata una discussione, una
sortadi“tavolarotonda”,tratut-
ti gli ospiti della manifestazio-
ne,acuihapresoparteancheil
rettore dell’Università di Udi-
ne,CristianaCompagno,cheha
definito l’università italiana
un’azienda pubblica di grande
complessità, che ha subito un
crollo del fatturato e una defi-
nanziazione del sistema che ri-
sulta senza strumenti manage-
riali.Tuttavia,aquestielemen-
tinegativihaaggiuntounpunto
positivo,dichiarandochel’Uni-

versità di Udine sta studiando
unmodelloreticolareecollabo-
rativo con l’università di Trie-
ste,voltoacreareuninsiemedi
fattori positivi per gli studenti
universitari. Cristiana Compa-
gno, concludendo, ha messo in
rilievo il fatto che sulla cono-
scenza c’è priorità di investi-
mento e che, chi di dovere, do-
vrebbe rivedere il rapporto tra
economia e conoscenza.

Dopo l’arrivo del ministro
Sacconièstatadatalapossibili-
tà agli studenti presenti di por-
re alcune domande sintetiche.
Qualche minuto in più è stato
dedicato dal ministro per ri-
spondere alla domanda posta
da uno studente del Liceo Ber-
toni, che riguardava il futuro
dei giovani studenti.

Sacconi ha concluso l’incon-
tro ribadendo concetti già noti
della politica dell’attuale Go-
verno e, nel dettaglio, ha affer-
mato,rispondendoanchealret-
tore Cristiana Compagno, che
lascuolahalaprioritàperilGo-
verno e che dovrebbero essere
reinvestite le risorse in questo
settore. Ha inoltre elogiato
l’economia del Friuli Venezia
Giulia, sostenendo che la no-
straregionegodediunaposizio-
ne privilegiata e non ha biso-
gno di puntare solo sulle infra-
strutture, ma, come tutto il
Nord-Est, deve diventare una
realtà metropolitana e investi-
re le finanze sul settore terzia-
rio e dei servizi. Il ministro ha
anche sollecitato una presenza
minore dello Stato e maggiore
della società, dato che bisogna
lasciare a quest’ultima il pro-
prio autonomo sviluppo.

Gaetano Graziano

Liceo classico Bertoni

Il ministro Sacconi durante la sua recente visita a Cividale

Quotidiano

1/1


